## Des photos au fil de l'eau



Le cliché intitulé «Deux-en-Un» a remporté le classement «L'eau sous toutes ses formes ». Photo Pierre Wulstecke

66 photos étaient en concurrence dans le cadre d'un concours organisé par le CPIE du Haut-Doubs, sur le thème « l'eau sous toutes ses formes », qui a beaucoup inspiré les participants.

eau est d'actualité et le sujet n'est pas à la veille de se tarir. Des photographes s'en sont ainsi emparé pour le meilleur et pour... le beau ! Et aussi pour les besoins d'un concours proposé par le CPIE du Haut-Doubs et qui portait sur le double thème de « l'Eau sous toutes ses formes et la Vallée du Drugeon ».

34 participants ont proposé 66 photos au total. 8 photos ont été présélectionnées par le jury et par thème. Elles ont été soumises à 256 votants comprenant le choix des internautes sur la page Facebook du CPIE et lors du récent rallye «Z'Eau'lympiques ».

## Les classements

« L'eau sous toutes ses formes » ; 1. Pierre Wulstecke, « Deux-enun » ; 2. Fabienne Boschetti, « L'eau est nécessaire à tous, préservonsla » ; 3. Charlotte Bertin, « Danse imaginaire » ; 4. Christine Beuque, « Roue à eau en hiver à la fontaine-lavoir de Bonnevaux » ; 5. Damien Cote « Eaux mortes, Eaux fortes » ; 6. Serge Billet, Patinoire municipale... à Bouverans » ; 7. Patrick Guyon, « Après la pluie » ; 8. Jean-Claude Uzzeni, « Quand l'eau devient tableau ».

« La vallée du Drugeon » : 1. Magali Crouvezier, « Sous les projecteurs » ; 2. Marie-Claire Bolle, « Le Drugeon au pont des Artilleurs » ; 3. Christine Beuque, « Petit cygne et nénuphar à l'étang de Frasne » ; 4. Daniel Troutiet, « Fritillaire pintade » ; 5. René Lietta, « Matin givré » ; 6. Patrick Guyon, « Coucher de soleil à l'Entonnoir » ; 7. Jean Buillards, « Drosera des Tourbières de Frasne » ; 8. Nathalie Berjon, « Contemplation ».

Finalement, 3 photos ont été primées dans chaque catégorie. Et encore, on ne vous a rien dit des 66 légendes-photos qui à elles seules auraient mérité un concours parallèle Les classements étaient attendus, ils ont été en partie dévoilés à l'occasion de la journée « Jardin en Fête » récemment à La Rivière-Drugeon, qui aura enregistré la bagatelle de 430 visiteurs.